



# Presentación

José Antonio Maldonado  
Presidente de AME

*Estimados socios y amigos de la AME:*

*Sin duda, la actividad más importante que tenemos que afrontar de manera inmediata es la celebración de las XXXI Jornadas Científicas que coinciden, asimismo, con el 11º Encuentro Hispano-Luso de Meteorología, siendo este año el tema central, como bien sabéis, “Meteorología y Energías renovables”. Habrá además... mesas redondas y, como es habitual, se abordarán otros temas de interés.*

*Entre estos cabe citar la sesión especial que se dedicará a Augusto Arcimis, que fue el primer Director del Servicio Meteorológico, llamado entonces Instituto Central Meteorológico y quien ocupó el cargo desde 1988 hasta que falleció en 1910. Se cumple ahora, por tanto, un siglo y con este motivo tenemos también intención de celebrar dos o tres charlas en el mes de abril glosando su trayectoria científica, esperando que a dichos actos se sume AEMET.*

*Refiriéndome nuevamente a las Jornadas hay resaltar el espíritu de colaboración que está mostrando Cajasol que, como ya os comunicamos, nos ha cedido el local en el que se celebrarán las ponencias, y va a patrocinar también alguno de los otros gastos que conlleva el evento. Por otra parte, el Alcalde de la ciudad nos ha dado todas las facilidades para que podamos visitar los Reales Alcázares si el calendario de nuestras actividades nos lo permite. Confiamos en que sea así.*

*Desde aquí quiero agradecer al Presidente de AEMET su decisiva aportación y su receptividad a la celebración de las Jornadas. De manera puntual hay que resaltar también la dedicación del Delegado Territorial de AEMET en Andalucía, Pablo López Cotín, que entre otras cosas se encargará de que tenga lugar la exposición “Observación de la Atmósfera”, cuya inauguración se llevará a cabo el sábado 27 de febrero.*

*No quiero terminar estas líneas sin felicitar a los organizadores y a los participantes en el IX Encuentro Nacional de Aficionados a la Meteorología y expresar mi agradecimiento, igualmente, a la Delegada de AEMET en el País Vasco, Margarita Martín, por su valiosa colaboración en el mismo.*

*Por último, debo trasladaros el acuerdo de la Junta de que el Aula Morán, que por una serie de circunstancias lleva un año sin actividades, las reanude de breve, de forma que las interesantes conferencias que se vinieron impartiendo tengan continuidad nuevamente como se merece el prestigio del excepcional profesor y meteorólogo de quien tomó su nombre.*

*Un cordial saludo para todos.*